



Semaine des mathématiques

publié le 20/02/2015 - mis à jour le 01/04/2015

En l'honneur de la semaine des mathématiques, le club maths vous a préparé quelques surprises.

Chaque jour, il vous proposera un rébus (mis en ligne sur le site du collège et affiché dans le hall du collège et/ou au CDI).

De plus le club exposera quelques uns de ses travaux au CDI.

Mme Pelletier



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.